

riation, ne s'appliquera pas aux expropriations décrétées par la Législature."

Art. 3.—L'article suivant est ajouté après l'article 297 de la loi 62 Victoria, chapitre 58:

297a. "Le Conseil de la Cité doit aussi par règlement nommer une commission des travaux municipaux et lui donner tous les droits et pouvoirs nécessaires pour la surveillance et l'exécution de tous les travaux, améliorations et constructions qui sont du ressort des divers départements de la Cité ainsi que pour l'octroi des contrats, l'achat des matériaux et marchandises, l'engagement et la direction des ouvriers et journaliers employés aux travaux de la Cité.

Cette Commission sera composée de cinq membres qui seront ou deviendront des fonctionnaires municipaux et auront la charge de quelque département municipal.

Rien en rapport avec les matières plus haut mentionnées ne sera soumis au Conseil sans leur approbation et ils auront voix délibérative au Conseil sur ces matières.

Leurs décisions ne pourront être renversées que par un vote des deux-tiers des membres de tout le Conseil.

Pour assurer leur indépendance et leur stabilité ils resteront en fonctions durant bonne conduite et ne pourront être démis que pour bonne et valable raison, et par un vote des deux-tiers de tout le Conseil.

Le règlement pourvoyant à la nomination des membres de la Commission ne pourra être amendé ni modifié sans l'assentiment des trois-quarts des membres de tout le Conseil."

Art. 4.—L'article suivant est ajouté après l'article 44 de la loi 62 Victoria, chapitre 58:

"44a. Les compagnies ou corporations à fonds social pourront aussi être inscrites sur la liste des électeurs et voter au nom et par l'entremise de leur président ou de leur gérant dûment autorisé à cet effet par une résolution dont copie devra être produite chez le Greffier de la Cité le ou avant le premier décembre de chaque année, et elles peuvent exercer ce droit dans tous les quartiers où elles sont inscrites sur le rôle d'évaluation, soit comme locataires ou propriétaires."

Art. 5.—L'article 265 de 62 Victoria, chapitre 53, est abrogé et remplacé par le suivant:

"A l'exception des mois de juillet et d'août, le Conseil s'assemble régulièrement une fois par mois, savoir, le deuxième lundi de chaque mois."

"Les membres du Conseil doivent recevoir avis de chaque assemblée en la manière ci-après prescrite pour les assemblées spéciales."

"Les assemblées du Conseil sont publiques."

Art. 6.—L'article 300 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel qu'amendé par divers statuts, est de nouveau amendé en y ajoutant la sous-section suivante:

1.—"Pour obliger tout mécanicien ayant charge d'une machine ou d'une chaudière à vapeur, dans la Cité, d'afficher son certificat ou licence dans un endroit apparent dans la chambre des machines ou dans la chaufferie;

2.—Pour imposer une amende à tout propriétaire ou locataire d'une machine ou d'une chaudière à vapeur pour chaque jour qu'il emploiera des mécaniciens non pourvus d'un certificat régulier;

3.—Pour obliger toute personne en charge, la nuit, d'une machine ou d'une chaudière à vapeur, soumise à une pression équivalente ou supérieure à 20 livres par pouce carré, de se pourvoir d'une licence comme mécanicien;

4.—Pour prescrire qu'aucun aspirant mécanicien, dans la Cité de Montréal, ne pourra obtenir une licence comme tel mécanicien, à moins qu'il n'ait résidé dans la Cité de Montréal pendant au moins 12 mois de calendrier et qu'il n'ait préalablement passé un examen devant deux mécaniciens licenciés."

Art. 7.—La sous-section 119 de l'article 300, de la loi 62 Vict., chap. 58, telle qu'amendée par 7 Edouard VII, chap. 63, article 10, est de nouveau amendée en retranchant à la fin de cette sous-section, les mots suivants:

"Aucun des travaux prévus par ces plans ne sera exécuté dans une autre municipalité sans le consentement préa-

shall not apply to expropriations enacted by the Legislature".

Art. 3.—The following article is added after article 297 of the Act 62 Victoria, chapter 58:—

297a.—"The City Council shall also, by by-law, appoint a Commission of municipal works and confer upon said Commission all the necessary rights and powers for the supervision, direction and execution of all works, improvements and constructions which are within the province of the different civic departments, as well as for the awarding of contracts, purchase of materials and supplies, and the engagement and direction of the workmen employed on the works of the City.

The said Commission shall be composed of five members, who shall be or shall become civic officials and shall be in charge of a municipal department.

Nothing in connection with the matters above mentioned shall be submitted to the Council without their approval, and they shall have deliberative voice in the Council on such matters.

Their decisions shall not be reversed, save by a vote of two-thirds of the members of the whole Council.

In order to guarantee their independence and stability, they shall remain in office during good behaviour and shall not be dismissed except for good and valid reasons, and by a vote of two-thirds of the whole Council.

The by-law providing for the appointment of the members of the Commission shall not be amended or modified without the assent of three quarters of the members of the whole Council."

Art. 4.—The following article is added after Art. 44 of the Act 62 Victoria, chap. 58:—

"44a—Joint Stock companies or corporations may also be entered on the voters list and vote in the name of and through their president or manager, duly authorized to that effect by a resolution, a copy of which shall be deposited with the City Clerk on or before the 1st December each year, and they may exercise such right in all the wards where they are entered on the assessment roll, either as tenants or proprietors."

Art. 5.—Article 265 of the Act 62 Victoria, chap. 53, is repealed and the following substituted therefor:—

"With the exception of the months of July and August, the Council shall meet regularly once a month, to wit, on the second Monday of each month.

"The members of the Council shall be notified of each meeting in the same manner as hereinafter provided for special meetings.

"The meetings of the Council shall be opened to the public."

Art. 6.—Article 300 of the Act 62 Victoria, chap. 58, as amended by various statutes, is further amended by adding the following sub-sections:

1.—"To oblige every engineer having charge of any engine or steam boiler in the City, to post up his certificate or license in a conspicuous place in the engine room or heating room;

2.—To impose a fine upon every owner or tenant of an engine or boiler, for each day he employs engineers not provided with the regular certificate;

3.—To compel every person in charge at night of any engine or boiler, subjected to a pressure equal to or greater than 20 pounds per square inch, to take a license as engineer;

4.—To provide that no person applying for a license as engineer in the City of Montreal shall be granted such a license unless he shall have resided in the City for at least twelve calendar months and shall have previously passed an examination before two licensed engineers."

Art. 7.—Sub-section 119 of article 300 of 62 Victoria, chap. 58, as amended by 7 Edward VII, chap. 63, article 10, is further amended by striking out at the end of said sub-section, the following words:—

"None of the works provided by these plans, shall be performed in another municipality without the consent of